

## ¿Cuánto tendría que pagar cada argentino para saldar la deuda externa?



La idea era simpática, pero los números no cerraron: Santi Maratea ensayó en Twitter **cómo sería el pago de la deuda externa si cada argentino pusiera plata** de su bolsillo -de manera directa, no a través de impuestos- y la meta resultó inalcanzable. Pero, ¿cuánto dinero debería pagar cada persona?

De acuerdo con el sitio *Datamacro.com*, **«la deuda en 2020 alcanzó el 102,79% del PIB de Argentina»**, lo que significa que ni siquiera con todo el valor del producto bruto interno se podría saldar en un año.

Hasta ese año la deuda externa, incluidos los US\$ 45.000 millones que se le deben al Fondo Monetario Internacional (FMI), asciende a US\$ 386.766 millones.

---

También en 2020 se registró una población de 45 millones de personas en la Argentina, lo que implica que cada quien tendría que abonar US\$ 8.595, o su equivalente en pesos a cambio oficial: \$ 945.106.

El problema, siempre teniendo en cuenta las cifras de 2020, es que ese año efectivamente el PBI per cápita fue de US\$ 8.442, lo que implica que es impagable aún sin tener en cuenta que para ese año el 50% de la población estuvo cerca de quedar debajo de la línea de pobreza.

«Por eso hago la cuenta, para que entendamos que aunque nos juntemos todos para sacar al país adelante, es indispensable el rol activo de un Estado honesto y transparente», explicó Maratea este martes cuando dio por terminado su experimento en Twitter para ver si la solidaridad del público bastaba para sanar las finanzas del país.